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Aos quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às 18h30min, reuniu-se, 

ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente Lucena, nº 

3565. A Reunião foi declarada aberta pela Presidente MARLI HEINLE GEHM, consistindo em 

Reunião Ordinária da 14ª Legislatura e do 3º Período Legislativo, de 2023. A Presidente declarou 

aberta a Sessão de nº 1954 e verificou-se a existência de quórum regular, constatando-se a 

presença dos vereadores consoante a seguinte relação: CLEITON BIRK, EDIO INÁCIO VOGEL, 

FABIABI HEYLMANN, IVANIR GILMAR MEES, LEONIR SCHULER, MARLISE MARIA 

GRAFF, SATOSHI SCALDO SUZUKI e VOLNEI RENATO GROSS. A Presidente registrou a 

presença de representantes da Associação Teuto Brasileira de Bolão União de Nova Vila. A seguir 

a Presidente colocou para apreciação a Ata de nº 1953 do dia 28/08/2023 que teve seu conteúdo 

aprovado.  

 CORRESPONDÊNCIA: EMEF 19 de Outubro convida para prestigiar a 3ª Mostra de Projetos 

no dia 04/09 das 18h às 20h. Of. Nº 04/2023 da Fazenda solicitando a cedência do espaço para a 

apresentação de Audiência Pública referente à avaliação das metas fiscais do 2º quadrimestre de 

2023 e ao projeto de lei de diretrizes orçamentárias para 2024 no dia 11/09 às 18h. Of. Gab. nº 

198/2023 que encaminha MENSAGEM RETIFICATIVA ao Projeto de Lei nº 50/2023. Of. Gab. 

nº 197/2023 em resposta ao ofício 190/2023 informar sobre questionamentos referente 

atendimento na Clínica da visão. Of. Gab. nº 195/2023 que encaminha para apreciação os projetos 

de lei nº 63, 64, 65 e 66/2023. Convite do Deputado Estadual Dr. Thiago para debate sobre a 

importância da regularização fundiária para a agricultura familiar no dia 12/09, às 19h no 

Plenarinho, sala João Neves da Fontoura. E-mail do departamento de planejamento urbano 

informando que na reunião da comissão técnica do município, o procurador informou que o 

referido PL (50/2023) seria destinado à regularização especial de lotes já cadastrados no Bairro 

Cidade Nova, entorno da Ernesto Baumgarten, e que na data do dia 30/08, o PL foi pauta da 

reunião do Conselho do Plano Diretor e Urbanismo, e os conselheiros de forma geral foram 

contra. 

GRANDE EXPEDIENTE: Não teve. 

PROPOSIÇÕES: VOLNEI solicita: 1 – A instalação de lâmpada de iluminação pública na 

Rua Paulo Fucks, 1111; 2 – Ofício para Autartquia solicitando o conserto da pavimentação da 

Rua Capitão Pedro Cassel, 61, a qual está bastante danificada em virtude dos constantes 

consertos da rede de água; 3 – PEDIDO DE INFORMAÇÃO: Considerando que o Município 

de Ivoti firmou contrato com a empresa REPLANTEC PROJETOS E PLANEJ TEC LTDA 

para a prestação de serviços de assessoria técnica e consultoria para elaboração, 

acompanhamento e prestação de contas de projetos, estudos de viabilidade técnica, para 

captação de recursos e financiamentos, através de convênios, termos de cooperação e 

contratos de repasse, junto à órgãos dos governos federais e estadual em 27/02/2023, solicito a 

informação de relatório informando os projetos realizados, valores e quais geraram captação 

de recurso e de órgãos. IVANIR solicita ofício ao Executivo para conserto do0 calçamento da 

Rua das Colinas, em frente ao nº 386. MARLI solicita ofício parabenizando o Sr. Gilmar  
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Krug, empresário do ramo de construções, pelo recebimento da Comenda do 32º Batalhão de 

Polícia Militar de Sapiranga; Ofício agradecendo o convite recebido e também parabenizar 

toda a corporação do 32º Batalhão de Policia Militar – BPM pela linda solenidade alusiva aos 

21 anos de aniversário, realizada no Centro de Cultura Lúcio Fleck no dia 24/08, em especial 

parabenizar o Tenente Coronel André Lima da Silva, comandante da corporação; Ofício 

parabenizando o aluno Samuel Torres do 9º ano da EMEF 25 de Julho pela conquista da 

medalha de ouro no Campeonato Mundial Escolar de Wrestling no Rio de Janeiro; Ofício 

parabenizando as bailarinas do PLUG que ficaram em 1º lugar representando o PLUG no 

evento de gala realizado no Teatro Feevale no dia 27/08, além do Grupo de dança criativa que 

garantiu o 3º lugar com a coreografia “Medo”. Marli disse que tem duas pessoas para a 

Tribuna Livre, disse que a princípio estava convidada a secretária do turismo para vir e ela 

comunicou hoje que ela estava impossibilitada de fazer o uso da tribuna e de última hora a 

secretária da fazenda aceitou o convite. Marli pediu que ela usasse primeiro a tribuna em 

virtude da mesma ter outro compromisso a seguir.  

TRIBUNA LIVRE: KELY BRAUN secretária da fazenda, começou se apresentando como 

secrtetária da fazenda do Município de Ivoti, completando sete anos no cargo. Servidora 

concursada há 14 anos como técnica contábil de formação, assim como Gestão Pública e pós-

graduação em contabilidade pública e lei da responsabilidade fiscal. Kely explicou 

brevemente o que a secretaria da fazenda faz, dizendo que sempre brinca, ali é o início de 

tudo e o fim, porque ali são arrecadadas as receitas, fazem os registros contábeis e depois é 

feita toda a parte de despesa e pagamento aos fornecedores. Além de cuidar do patrimônio do 

Município que envolve as placas, leilões, tudo passa por ali. Disse que dentro da secretaria 

tem setores diferenciados, como serviço de ITBI, IPTU, a tesouraria e o pessoal da despesa 

que faz os empenhos... Kely falou que dentro da contabilidade, não só a parte orçamentária 

que cria o orçamento do Município, a secretaria faz toda a parte da situação fiscal, ou seja, 

tudo que se precisa mandar para outros órgãos, inclusive o tribunal de contas, e isso é feito 

diariamente e o sistema é exportado mensalmente. Kely disse que quando começou há 14 

anos, fazia essa entrega semestral, que depois passou a ser bimestral e agora é mensal... Kely 

disse que é um desafio muito grande estar a cargo dessa secretaria, tem desafios diários, falou 

que na época era uma das mais jovens do setor, e acabou como um ponto de referência com o 

passar dos anos... Kely disse que sente muita falta da educação fiscal, que ajuda para que as 

pessoas entendam que pagar imposto tem o segundo lado que tem por finalidade trazer a 

população (educação, saúde, segurança)... Kely falou do trabalho conjunto nessa educação 

fiscal , de vir mais vezes a Câmara e também trazer temas interessantes para conseguir expor 

de uma forma melhor, para que a secretaria da fazenda seja lembrada não só como o 

orçamento (apresentação do quadrimestre, se tem dinheiro ou não tem), e seria interessante 

construir algo dentro da educação fiscal e trazer também para a população... Marli perguntou 

se todos os resultados de licitações passavam pela fazenda. Kely respondeu dizendo que as  
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licitações são com a secretaria de administração... A Presidente agradeceu a presença da 

secretária e por ter aceito o convite de última hora. Após as colocações da secretária, a 

Presidente convidou o representante da Associação Teuto Brasileira de Bolão para esclarecer 

dúvidas referentes ao PL 55/2023. Sr. VILMAR começou agradecendo pela oportunidade e 

disse que a Associação está a disposição de todos os vereadores para fazerem suas perguntas, 

para que no dia da votação, ninguém vote com alguma dúvida. Colocou a diretoria da 

associação a disposição (registrou a presença da diretoria no Plenário) ... falou que é o diretor 

do bolão, e por isso que veio falar sobre o projeto que está sendo debatido, e surgiram algumas 

dúvidas. Disse que é difícil entrar no projeto sem falar da Concórdia, falou que assistiu a 

última sessão on-line e viu que surgiram muitas dúvidas por não ter sido repassadas as 

informações... fez um breve resumo da sociedade concórdia, que foi fundada em 1895 por 

imigrantes que posteriormente fundaram a cidade... De 1895 até 1945 teve um nome alemão, 

se não se engana foi “Eindreich”. Já em 1945 por força da guerra mundial, onde todos os 

descendentes alemães foram perseguidos, por força do governo, teve que mudar de nome 

como Sociedade Canto Concórdia. Já a história da Sociedade Teuto Brasileira é muito 

parecida, que era Nova Alemanha (em alemão) e teve que alterar o nome para Nova Vila e aí 

a Sociedade adotou o nome de Teuto Brasileira de Bolão que mais tarde passou a se chamar 

de Associação Teuto Brasileira de Bolão União... Referente a Sociedade Concórdia disse que 

nos anos de 2015, 2016 e 2017 começaram a ter bastante dificuldade para mantê-la, pois o 

prédio é centenário, precisa de muitas adaptações, estrutura muito grande... Disse que a 

Prefeitura estava usando a Sociedade para guardar o material do natal e todos os eventos que 

eram realizados na praça, e como surgiram as dificuldades, começaram a dialogar com o 

Executivo sobre medidas para manter a sociedade que é um patrimônio histórico... O Prefeito 

dizia que não podia pagar a luz, água e nem aluguel porque isso envolve muita burocracia... E 

então resolveram dar a sociedade para a prefeitura assumir para reformar e mantê-la, e os 

associados a usam para jogar bolão... Foram várias reuniões (com vários prefeitos) para ver 

qual seria a saída para o bem de todos e chegou-se a conclusão de que o caminho mais fácil 

seria a dissolução da diretoria, da sociedade (com ata e registro da mesma) para depois a 

prefeitura assumir a sociedade, pelo caminho na interdição (que é o caminho mais fácil)... 

Disse que enquanto jogavam bolão no local, a sociedade tinha todas as licenças e tudo estava 

em dia... Surgiu a questão se colocar quatro canchas novas de bolão e de quem iria cuidar, 

quem iria limpar e cuidar do bar... então chegou-se ao ponto de achar outro lugar para praticar 

o esporte e procurar uma sociedade que tem tudo isso (espaço, área de terra, sócios) ... então 

como a maioria já era sócio da sociedade de Nova Vila e a histórias das duas sociedades é 

muito parecida, pediram autorização para a federação e se transferiram para lá. O Prefeito 

disse que teriam que correr atrás de verba para fazer cancha nova, e toda a diretoria começou 

a correr atrás e conseguiram duas, uma já veio e é destinada à sociedade de Nova Vila, e a 

Prefeitura entra com a contrapartida em troca do patrimônio da Sociedade Concórdia (dois  
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mil e setecentos metros quadrados) no centro de Ivoti, e vale muito dinheiro... Quatro canchas, 

porque hoje no mundo inteiro se joga bola pequena é de 16 polegadas, cabe na palma da mão 

com uma tecnologia diferente do bolão antigo, aquele tradicional, com uma bola grande com 

três furos. Essa modernidade é que o jovem quer hoje, e não tem como jogar no bolão antigo... 

O bolão moderno serve para as duas modalidades, e não tem cancha, disse  que Estância 

Velha tem, Novo Hamburgo tem, Dois Irmãos tem, Linha Nova tem, Nova Petrópolis tem 

duas, Linha Temerária tem... A ideia é trazer o jovem para jogar em Ivoti, inclusive o jovem 

que não está praticando, trazer ele para dentro da sociedade, isso seria uma das contrapartidas 

que a associação iria oferecer (formar uma escolinha de formação de jovens)... Falou que o 

bolão é um esporte muito democrático, pode ser jogado por jovens, adultos e velhos e 

competir em igualdade, um esporte familiar. Vilmar disse que para a cidade isso é cultura e 

não pode acabar, faz parte da história... os jogadores que tem hoje efetivamente são grupo 

feminino com 22 atletas, grupo masculino com 21 atletas, Grupo de Casais com 19 pares, 

Veteranos com 18 atletas, Veteranas com 16 atletas, Melhor idade (acima de 60) ... Vilmar 

disse que todas as sociedades já oferecem bastante contra partidas, no caso da Teuto 

Brasileira, acontecem duas atividades por semana do Projeto Viver Bem, além disso, a 

sociedade será colocada à disposição de uma escolinha de bolão, para o PLUG, para as 

escolas. A sociedade tem um ecônomo, está aberta todos os dias... foi aberta a palavra aos 

vereadores, e o vereador Cleiton pediu a palavra e disse que foi ótima a explanação, de tudo 

que foi dito, o que mais chama a atenção é com relação ao jovem, por ser um esporte familiar, 

permite que os jovens pratiquem. Referente as contrapartidas oferecidas pela associação, 

Cleiton disse isso foi uma dúvida levantada na última sessão e disse que é louvável que tenha 

um ecônomo no local. E citou o Campo Municipal que está abandonado... Cleiton disse que 

financeiramente pensando, a Prefeitura ganhou uma área de vários mil reais e elogiou o 

trabalho da associação. Volnei perguntou se alguma dessas emendas já entrou no caixa do 

Município. Volnei também comentou sobre o estado da sociedade concórdia, e convidou 

todos a irem lá e ver o estado da mesma. Falou da cozinha que foi instalada (tem as notas 

fiscais e os empenhos) e está debaixo de chuva, que custou 26 mil... Volnei disse que não é 

contra o projeto, mas que ainda não sabe como vai votar... Marli disse que já conversou com o 

prefeito sobre a sociedade concórdia e ele disse que está reformando e que vai preserva-la e 

investir na mesma. Marli disse que se trata de história, essas sociedades, e não pode morrer e 

disse que ainda bem que tem um grupo que está indo atrás (bolão é um esporte saudável)...O 

vereador Edio parabenizou toda a direção da associação e falou sobre a falta de interesse dos 

jovens atualmente pelo esporte e por isso dá importância de trazer os jovens e ocupa-los... 

Edio perguntou quantos sócios tem atualmente na associação e qual a previsão para o término 

da obra...Vilmar disse que são em torno de 400 sócios pagantes e ativos e Nova Vila comprou 

uma área de terra para poder fazer as canchas... O prazo para terminar a obra é de dois anos e 

nesses dois anos irão se empenhar e fazer vários eventos para arrecadar dinheiro. Vilmar disse  
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que o projeto está pronto e não foi gasto nenhum valor com o engenheiro, está em 3D para 

todos que quiserem olhar. Ivanir disse que sua primeira crítica vai ao Executivo que 

encaminhou o projeto incompleto, porque ninguém sabia de nenhuma emenda até então e se 

tinha a emenda porque não foi citada? Além de muitos dados que faltaram com relação ao 

estatuto, documentação, e disse que não sabe quem está montando os projetos no Município, 

mas que provavelmente é uma pessoa que não tem conhecimento. Ivanir perguntou se o 

imóvel está regular para que o Município possa liberar os recursos? Ivanir disse que 

importante esclarecer para a comunidade, porque 600 mil é um valor bastante considerável, 

porque para colocar ar condicionado nos quartos do hospital no valor de 65 mil, o prefeito diz 

que não tem... precisa ter prioridades e ter cautela... Falou da questão de precedentes, que as 

outras associações vão pedir também... Marli disse que na semana passada havia dito que 

entraria com uma emenda para a contrapartida da associação, mas que em função da enchente 

a assessora não pode estar presente e por isso a mesma não foi apresentada. Vilmar disse que 

a questão do imóvel está tudo em dia. E disse que protocolaram um requerimento na 

Prefeitura onde colocaram tudo. Ivanir questionou o Procurador do Município sobre o artigo 

160 da Lei Orgânica que diz que é vedado ao Município a subvenção a entidades desportivas 

profissionais, ou seja, um auxílio pecuniário, que seja emitido um parecer de que esse projeto 

não é contrário a Lei Orgânica. Satoshi parabenizou os associados, em especial por ceder o 

espaço da sociedade concórdia que será muito bem aproveitado... Marlise também disse que 

concorda que deve estar tudo regularizado antes de aprovar o projeto e disse que acha um 

esporte muito importante e parabenizou pelo trabalho. Leonir também parabenizou a 

associação pela luta para manter a sociedade. Vilmar disse que depois de concluída a obra, já 

tem um acordo com a federação gaúcha de que durante 10 anos terá no local uma final a nível 

de Estado, que envolve 18 times e cada time co0m no mínimo de 13 a 14 atletas do Estado 

inteiro... Marli disse que todo o esporte é saudável, além de cultura, um caminho de tira os 

jovens de outros caminhos. Parabenizou toda a equipe da associação. Vilmar fez suas 

considerações finais e colocou a sociedade à disposição. 

PAUTA DO DIA 

1ª PAUTA – DISTRIBUIÇÃO: 

Emenda nº 12/2023 ao PL 56/2023. A emenda foi aceita por todos os Vereadores. 

Projeto de Lei nº 63/2023 – Autoriza a contratação de pessoal, por tempo determinado, para a 

área da saúde. 

Projeto de Lei nº 64/2023 – Autoriza o Executivo Municipal a conceder Bolsa-Auxílio a 

alunos de Ivoti que frequentem o Curso Técnico em Agropecuária junto à Associação 

Evangélica de Ensino. 

Projeto de Lei nº 65/2023 – Autoriza a celebração de Termo de Fomento com o Centro de 

Tradições Gaúchas Estância do Cotiporã e dá outras providências. 
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Projeto de Lei nº 66/2023 – Autoriza a celebração de Termo de Fomento com a Associação 

de Pais e Amigos dos Excepcionais – APAE de Ivoti e dá outras providências. 

A Presidente perguntou a todos se concordam em colocar o Projeto 63, 65 e 66 (para que se 

tiverem dúvidas ir atrás durante a semana) na próxima sessão. Os vereadores concordaram. 

2ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei nº 60/2023 – Autoriza o desdobro de área e dá outras providências. 

Projeto de Lei nº 61/2023 – Cria cargo na Lei Municipal nº 2373/2008, que estabelece o 

Plano de Carreira dos Servidores e Institui o Respectivo Quadro de Cargos. Conforme 

acordado com os vereadores na semana passada, esse projeto entrará na pauta de votação logo 

a seguir. O Vereador Volnei pediu para saber qual a fila de espera para atendimento no NAI e 

qual o tempo que leva para a criança ser chamada. 

Projeto de Lei nº 62/2023 – Altera e inclui dispositivos na Lei Municipal nº 2374/2008, que 

institui o Regime Próprio de Previdência Social dos Servidores Efetivos do Município de Ivoti 

e dá outras providências. O Vereador Volnei disse que referente esse projeto seria importante 

a Kely vir para explicar o projeto e também o Presidente do SIMI. 

3ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei nº 53/2023 – Autoriza a individualização de lote e posterior concessão de 

direito real de uso (CDRU) para fins habitacionais. Volnei disse que foi criada mais uma 

quadra no DNIT, quadra 299B composta por três lotes, um que é institucional, um tem uma 

edificação e o terceiro que é referente esse projeto. Volnei pediu um estudo social da 

Assistência Social com os filhos dessa Loraci, pois tem fatos que comprovam que eles já têm 

terreno. O lote 02 da quadra 29B, são eles que estão morando. Volnei disse que não sabe qual 

é a parte que o Executivo não está entendendo e disse que iria encaminhar o projeto ao MP se 

for aprovado. 

Projeto de Lei nº 54/2023 – Autoriza a dar em Cessão de Uso gratuito, imóvel de propriedade 

do Município, à Mitra da Diocese de Novo Hamburgo, Comunidade Santa Ana. 

Projeto de Lei nº 55/2023 – Autoriza a celebração de Termo de Fomento com a Associação 

Teuto Brasileira de Bolão União CNPJ 89.723.407/0001-50.  

Projeto de Lei nº 56/2023 – Inclui dispositivos na Lei Municipal nº 2373/2008 que estabelece 

o Plano de Carreira dos Servidores e Institui o respectivo Quadro de Cargos.  

Projeto de Lei nº 58/2023 – O Município de Ivoti fica autorizado a coletar resíduos de poda 

de galhos, sem prévia trituração mecânica, e realizar produção de composto orgânico no 

CEAMI ou em demais logradouros autorizados para tal fim, e dá outras providências.  

Projeto de Lei nº 59/2023 – Institui a Campanha “agosto Lilás” e realização pelo Centro de 

Referência da Mulher em parceria com as escolas municipais de Ivoti.  

PAUTA – VOTAÇÃO: 
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Projeto de Lei nº 50/2023 – Autoriza o Poder Executivo a regularizar com regime especial os 

lotes urbanos registrados no cadastro municipal e não individualizados no Registro de 

Imóveis. Esse Projeto está em consulta pública até 15/09/2023.  

Projeto de Lei nº 51/2023 – Autoriza a aprovação de projeto de regularização e dá outras 

providências. A pedido do Procurador do Município, esse projeto aguardará a Mensagem 

Retificativa do Executivo. 

Projeto de Lei nº 61/2023 – Cria cargo na Lei Municipal nº 2373/2008, que estabelece o 

Plano de Carreira dos Servidores e Institui o Respectivo Quadro de Cargos. As comissões 

apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por unanimidade. 

EXPOSIÇÕES PESSOAIS: VOLNEI comentou sobre uma publicação no face e disse que a 

Vereadora Marli também foi marcada referente um fato que aconteceu novamente no hospital. E 

sugeriu que o diretor do hospital e a irmã Valquiria sejam convidados à vir a Casa para explicar o 

que está acontecendo. Volnei disse se tratar de dois casos, uma das pessoas ficou de mandar os 

comprovantes de que uma pessoa pegou algo lá dentro... Volnei disse que que na quarta-feira foi 

no CDL e ficou surpreso que o Plano Diretor está sendo revisto, e segundo o Satoshi disse, parece 

que vai ser contratada uma empresa terceirizada para fazer o estudo, mas aí a população vai ser 

ouvida? Volnei disse que tem uma frase dita pelo prefeito no final de que os empresários invistam 

com segurança, mas e a população... Satoshi disse que tem audiências públicas, inclusive a do 

trânsito foi uma em que participou e teve uma na Câmara também e acha o momento justo para 

convocar as pessoas, porque elas não vem e depois querem que os vereadores resolvam tudo. 

Satoshi disse que o Plano de 2014 passou assim e que o próximo tem obrigação de convocar a 

população, a comunidade e a imprensa... Ivanir falou das audiências públicas, tem comentado 

bastante sobre isso e disse que a comunidade não participa, é do interesse de todos e a grande 

maioria, um ou outro participa... Ivanir parabenizou o pessoal do Ivoti100 que conseguiram 

engajar bastante gente na proposta que fizeram, conseguiram coletar muitas informações, gerando 

aquelas diretrizes, não quer dizer que tudo que está lá será seguido, mas são várias opiniões que 

conseguiram colocar num projeto para subsidiar outras decisões depois... Marli disse que talvez 

falte informação para a população, talvez precisa divulgar mais em jornal e rádio. MARLI 

solicitou o envio de ofício ao Executivo solicitando que encaminhe ao Legislativo todas as 

licitações abertas, porque nem todos ficam sabendo e as pessoas ficam perguntando e não se tem 

as informações. Marli disse que já solicitou parabenizar o Sr. Gilmar Krug, porém acha justo fazer 

algumas colocações sobre essa homenagem. O Sr. Gilmar reformou grande parte do prédio da 

Brigada Militar de Ivoti, e foi tudo por amor a camiseta, então essa homenagem foi muito 

merecida em Sapiranga. Marli disse que o CONSEPRO disse que não pode usar verba nisso ou 

aquilo. Marli disse que é preciso rever e entende que é função do Estado, mas se o Estado não 

faz... A Brigada cuida do povo de Ivoti e precisa sim de ajuda. Marli falou que sempre dizia 

enquanto estava na educação, que o prédio da Escola Mathias Schutz é do Estado, mas os alunos 

são de Ivoti, então precisa colaborar com a escola. Isso foi o que a vereadora fez durante o tempo 

em que esteve na Semec ou na frente da Administração. Disse que o prefeito sempre estende a  
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mão quando necessário, e não adianta dizer que a segurança é função so Estado, se o Estado não 

atende o necessário, então o Município tem que ajudar o povo. Marli disse que antes do início da 

sessão recebeu uma ligação do pessoal do Bairro União que está muito decepcionado com a obra 

que está acontecendo no local, há 90 dias, com esgoto e buracos abertos para a colocação de 

canos... Marli disse que se é uma empresa contratada para fazer o serviço e não faz dentro do 

prazo, tem que ver alguma maneira para resolver a situação ou se for o caso, contratar outra 

empresa... Marli falou que as pessoas não conseguem chegar com o carro até suas casas e 

precisam deixá-los longe, Marli espera que o prefeito tome providências com relação a isso. Marli 

atualizou os dados do covid e da dengue, com duas altas da covid e um novo caso. Já a dengue 

esse ano de 2023 teve 923 casos positivos. Marli agradeceu ao Prefeito por plantar flores nos 

canteiros da Avenida Bom Jardim, caracterizando a cidade que é das Flores. Marli falou da flor 

símbolo, a petúnia e disse que ao lado da Câmara de Vereadores tem a petúnia... Marli agradeceu 

ao pessoal da Associação Teuto Brasileira de Nova vila, que vieram e atenderam ao pedido dos 

Vereadores e desejou que continuem na luta... Nada mais havendo a declarar, a Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a presente sessão, convocando a todos para a próxima 

no dia 11/09 às 18h30min. E para constar, eu ESTER DOLORES MÜLLER KRÜGER, secretária 

do legislativo, elaborei a presente ata, a qual, após ser lida e aprovada, será assinada pelos 

senhores PRESIDENTE e SECRETÁRIO da Mesa Diretora. 

 

        MARLI HEINLE GEHM                                                      IVANIR GILMAR MEES 
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